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南昌国庆人多吗

1是的，南昌国庆期间人很多。2国庆期间，南昌作为一个旅游热点城市，吸引了
大量游客前来观光和旅游。因此，人流量会显著增加。3此外，国庆期间还会有各
种庆祝活动和节日活动，吸引更多的人们前来参与，增加了人口密度。因此，南昌
国庆期间人多是可以预料的。4如果你计划前往南昌旅游，建议提前做好准备，避
开高峰时段，以免人流拥堵影响游览体验。

苏州国庆人多吗

国庆苏州人很多，苏州，古称吴，简称为苏，又称姑苏、平江等，是国家历史文化
名城和风景旅游城市，国家高新技术产业基地，长江三角洲重要的中心城市之一。
位于江苏省东南部，长江三角洲中部，是江苏长江经济带重要组成部分。东临上海
，南接嘉兴，西抱太湖，北依长江。

苏州是旅游热点城市，非常多的旅游景点，不仅仅吸引本地游客，还吸引周围及海
外大量游客，尤其是国庆这样的节假日里，人山人海。

股市应不应该继续追涨

并不建议追涨，除非在上涨行情中期时才考虑，一轮行情开始，有两次布局的机会
，第一次是下跌反转的时候，第二次是上涨修正的时期，如果要追涨就选择第二次
，因为第二次入市风险不会太大。而很多股民并不会捕捉到下跌反转时的机会，就
需要等待确认涨势的二次时机，如果股市连续涨了两波，再去追涨风险就很高了。

A股是政策市，情绪化是比较严重的，毕竟股民占比太大，而每日的政策利好或者
利空就能影响到市场涨跌，涨的时候很疯狂，跌的时候很恐慌，就需要考虑市场当
下的环境是否适合入市。

以目前的股市分析，在2440点很多人没有入场，在2800点突破后很多人入场了，
这是两次吃肉的时期，而到了3100点入场的就是盲目入市了，因为前面两轮的机会
和风险远远低于3100点，那现在开始跌了，在昨天和今天入市都不是最佳的机会，
因为下跌趋势还没完结，只有趋势走出上涨了，才选择追涨，这是顺势操作方法。

所以，当下的市场并不是考虑追涨，是等待市场出现下次机会再开始入市。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

9月份后半月股市怎么走
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谢谢邀请！

9月份后半个月股市怎么走？

虽然我心里跟明镜似的，可这个问题却不太好回答。主要是天机不可泄露，不然，
就不灵了。不过，既然问到了我，和你谈谈我的看法，也无妨。首先我的申明一下
，我的回答可能有点模棱两可，也许不合你的意，不过，说的太直白，就缺少悬念
了。

我对后半个月的看法，其实跟管理层的态度是一样的。

还有半个月就是国庆，中秋佳节，非常巧合，都在同一天。我想管理层不希望股市
大跌，可市场是走出来的，真要能完全控制市场，也是有难度的。所以，我感觉管
理层最乐意见到的，就是横盘震荡，涨不上去，也跌不下去，这样，又不耽误发新
股，也不会落埋怨。既然，管理层持有这样的态度，那么又刚好与我的观点不谋而
合。可见，后续的行情，不会有什么太大的变化，涨多了了，跌一跌，跌多了，在
涨一涨，基本上震荡下移至3220点附近。然后，在大家都寄望节后开门红的情况下
，给大家一个意外，是意外，不是惊喜。

我凭什么判断九月后半个月，行情会比较清淡的？

主要还是因为过节，资金将滞留在股市里，这对大资金来说，是不会那么被动的。
自然会选择在本周拉高股价，然后大家热情一高，就顺手出货。其次，外围股市并
不好，这也是不利于大盘创新高的，既然资金，各方面氛围都不利，只有选择下行
，这样既可以回补缺口，又能跌出空间。主力应该会利用创业板与主板之间的不和
谐，做一个跷跷板的作用，今天拉主板，明天拉创业板，尽量平衡，稳定出货，来
达到后续砸盘，砸的轻松又愉快。

结语：到十月份，也就剩下十一个交易日，各路资金一直在持续出货，现在要想在
拉起来，这种可能性非常渺茫，因此，只有等过完节以后，才能判断后续如何发展
。目前，最好还是观望，或小仓位参与创业板，比较适宜。

下周一股市还涨么

下周大概率冲击3300点，如果量能跟上可能直接冲过30日均线奔赴3350点，量能
不足的话就会在30日均线的压制下回补缺口，洗去浮筹后再进攻。如果大盘般发力
，直接会冲击3350点的概率更大。
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